Paroisse Saint Martin ONOZ



5^{ème} Dimanche ordinaire B 3 février 2018

Chant d'entrée : F 157

Il est venu marcher sur nos routes, Partager notre vie, nos joies et nos peines, Il est venu sauver tous les hommes, Nous apprendre à aimer et vaincre la haine.

L'aveugle voit, le mort ressuscite, Le boiteux est guéri, et joie pour le pauvre. L'aveugle voit, le riche partage, L'affamé est nourri et Dieu nous pardonne

Il nous envoie par toute la terre annoncer aux cœurs droits la Bonne Nouvelle. Il nous envoie porter la lumière et répandre la joie parmi nos frères **Refrain**: Jésus-Christ s'est levé parmi nous, Dieu a visité son peuple. (bis)

Prière pénitentielle :

Lave-nous, Seigneur, de toutes nos fautes, Conduis-nous, Seigneur, à la joie ! KYRIE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

Donne-nous, Seigneur, les mots de sagesse, Conduis-nous, Seigneur, à la paix ! CHRISTE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

Montre-nous, Seigneur, ta miséricorde Conduis-nous, Seigneur, à la vie ! KYRIE ELEISON, PRENDS PITIÉ DE NOUS, SEIGNEUR !

Livre du Deutéronome

18, 15-2

Les fidèles du Seigneur ne doivent pas adopter les pratiques des païens chez qui ils arrivent. Ils ont une référence sûre : la loi que leur a donnée Moïse et qui continue à être transmise grâce à un prophète accrédité par le Seigneur. Israël ne doit écouter aucune autre parole.

Moïse dit au peuple d'Israël: "Au milieu de vous, parmi vos frères, le Seigneur votre Dieu fera se lever un prophète comme moi, et vous l'écouterez. C'est bien ce que vous avez demandé au Seigneur votre Dieu, au mont Horeb, le jour de l'assemblée, quand vous disiez: 'Je ne veux plus entendre la voix du Seigneur mon Dieu, je ne veux plus voir cette grande flamme, je ne veux pas mourir!' Et le Seigneur me dit alors: 'Ils ont raison. Je ferai se lever au milieu de leurs frères un prophète comme toi; je mettrai dans sa bouche mes paroles, et il leur dira tout ce que je lui prescrirai. Si quelqu'un n'écoute pas les paroles que ce prophète prononcera en mon nom, moi-même je lui en demanderai compte. Mais un prophète qui oserait dire en mon nom une parole que je ne lui aurais pas prescrite, ou qui parlerait au nom d'autres dieux, ce prophète-là mourra.'"

Psaume 146

Avec les affligés qui mettent leur confiance en Dieu, et au nom de ceux qui ont perdu confiance, disons notre foi en un Dieu proche des cœurs brisés et en son Christ qui soigne nos blessures



Il est bon de fêter notre Dieu, il est bon de chanter sa louange: il guérit les cœurs brisés et soigne leurs blessures.

Il compte le nombre des étoiles, il donne à chacune un nom; il est grand, il est fort, notre Maître: nul n'a mesuré son intelligence. Le Seigneur élève les humbles et rabaisse jusqu'à terre les impies. Entonnez pour le Seigneur l'action de grâce,

jouez pour notre Dieu sur la cithare!

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc : 1-29-39 :

En quittant la synagogue de Capharnaüm, Jésus, accompagné de Jacques et de Jean, alla chez Simon et André. Or, la belle-mère de Simon était au lit avec de la fièvre. Sans plus attendre, on parle à Jésus de la malade. Jésus s'approcha d'elle, la prit par la main, et il la fit lever. La fièvre la quitta et elle les servait. Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous les malades, et ceux qui étaient possédés par des esprits mauvais. La ville entière se pressait à la porte Il guérit toutes sortes de malades, il chassa beaucoup d'esprits mauvais, et il les empêchait de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était. Le lendemain, bien avant l'aube, Jésus se leva. Il sortit et alla dans un endroit désert, et là il priait. Simon et ses compagnons se mirent à sa recherche. Quand ils l'ont trouvé, ils lui disent: "Tout le



monde te cherche." Mais Jésus leur répond: "Partons ailleurs, dans les villages voisins afin que là aussi je proclame la Bonne Nouvelle; car c'est pour cela que je suis sorti." Il parcourut donc toute la Galilée, proclamant la Bonne Nouvelle dans leurs synagogues, et chassant les esprits mauvais.

Prière universelle :



L'Église a pour mission d'annoncer l'Évangile. Pour que chaque baptisé aie conscience de sa responsabilité, ensemble, prions.

Pour les apôtres d'aujourd'hui, pour tous ceux qui travaillent dans la communication et l'information, ensemble, prions. En pensant aux malades que nous connaissons et aux victimes des grandes épidémies, ensemble, prions.

Pour nous tous, qui avons la chance de connaître l'Évangile, pour que nous y conformions notre vie, ensemble, prions.

Liturgie eucharistique:

Sanctus: Saint, saint, saint le Seigneur Dieu de l'univers.

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, Hosanna, hosanna, hosanna au plus haut des cieux. Beni soit celui qui vient au nom du Seigneur, Hosanna ,hosanna, hosanna au plus haut des cieux.

Anamnèse : Nous rappelons ta mort, Seigneur ressuscité, et nous attendons que tu viennes (bis)

Agneau de Dieu :

Agneau de Dieu, vainqueur de toute mort, Toi qui enlèves le péché de notre monde, Miserere nobis, prends pitié de nous !

Agneau de Dieu, sauveur de toute vie, Toi qui enlèves le péché de notre monde, Miserere nobis, prends pitié de nous !

Agneau de Dieu, semeur de liberté, Toi qui enlèves le péché de notre monde, Dona nobis pacem, donne-nous la paix !

Chant de communion : C 243-1

Notre Dieu fait toujours ce qui est bon pour l'homme, Alléluia, bénissons-le! Il engendre le corps des enfants de sa grâce, Alléluia, bénissons-le! Pour lui rendre l'amour dont il aime ce monde!

Tenons en éveil la mémoire du Seigneur : Gardons au cœur le souvenir de ses merveilles !

Notre Dieu a voulu voir en nous son image, Alléluia, bénissons-le! Sa tendresse nous dit de rechercher sa face, Alléluia, bénissons-le! Pour lui rendre la joie dont l'Église est heureuse!

« Elle se mit à les servir... » (Marc 1,31)

A y regarder de près, dans cette maison, chacun se met au service des autres à sa manière : les premiers compagnons parlent à Jésus de la malade, Jésus la prend par la main et la fait se lever et elle se met à les servir. La maison devient ainsi le lieu où s'engendrent des relations de services mutuels. C'est ici, dans la trame d'un récit, l'émergence de ce qui, chez Paul, revient comme un refrain : vivre des relations de réciprocité pour édifier la communauté où l'on est membres les des autres.

Ce récit révèle quelque chose de la vie relationnelle de Dieu lui-même. Seule une communauté de services mutuels peut manifester qui est Dieu, Père, Fils et Esprit, trois personnes unies par des liens de réciprocité. Il y a un rapport étroit entre la manière dont les chrétiens vivent entre eux et l'image qu'ils donnent de Dieu.

P.Bacq, O.Ribadeau « Un goût d'évangile », Lumen Vitae, 2006